
（様式第４号） 上田城南地域協議会 会議概要

１ 審 議 会 名 上田城南地域協議会

２ 日 時 平成３０年３月８日 午前１０時００分から１０時５０分まで

３ 会 場 城南公民館 １階 大ホール

４ 出 席 者 相田委員、青島委員、井出委員、小野澤委員、笠井委員、関委員、竹内委員、

田玉利貞委員、田玉治實委員、中澤委員、中村委員、中山委員、牧野委員、

宮澤委員、宮下委員、柳澤委員、若林委員、渡辺委員

５ 市側出席者 （事務局）滝沢城南地域振興政策幹、武捨課長補佐兼地域内分権推進担当係長、

神林市民参加・協働推進担当主査、樋口地域内分権推進担当主事

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍 聴 者 ０人 記者 ０人

８ 会議概要作成年月日 平成３０年３月２３日

協 議 事 項 等

会議次第

１ 開会

２ 会長あいさつ

３ 協議事項

（１）わがまち魅力アップ応援事業について（継続分）

・事務局から、平成 30 年度わがまち魅力アップ応援事業募集で申請のあった継続事業 3 件の事業概要

及び補助申請額について説明

・意見質問なし

（２）スポーツ施設設備計画策定について

・事務局から、スポーツ推進課からの意見聴取に対する意見書(案)を説明

・以下、意見

（委員）スポーツ施設整備にあたっては、長期的な考え方をもって対応していただきたい。

（事務局）スポーツ施設全般に関わることであるので、意見書に反映させたい。

（委員）城下ちびっこプールの方向性について記載しなくていいのか。

（事務局） それについては委員の中でも御意見が割れていることから、特段意見書には記載していない。

もし城南地域協議会として意見を出すということであれば、この場で御協議いただきたい。

（委員）駐車場の確保等を理由に廃止するのではなく、長寿命化としていただきたい。

（委員）地域協議会としての意見は重要であると思うので、慎重に論議していただきたい。



（会長） 城南地域協議会の意見として、長寿命化を検討してもらう方向で意見を出すということでよろ

しいか。賛成の方は挙手をいただきたい。

⇒挙手１５名のため、意見書へ記載することに。

（委員） そもそも地元にあるスポーツ施設を知らない人も多いため、広報についても力を入れていただ

きたい。

（委員） グラウンドやマレットゴルフ場について、整備不十分な箇所もあるため、施設の充実を図って

いただきたい。

（事務局）本日頂いた御意見をまとめ、後日郵送で送付するので御確認いただきたい。

４ その他

・事務局から、ふるさと文化講演会開催（3/21）について案内

５ 閉会


